
S t a d t  
N e u - A n s p a c h  

 

B E S C H L U S S  
der öffentlichen Sitzung des Bauausschusses 

vom Donnerstag, den 07.07.2022. 

 

3.1 Beantwortung der Anfrage der NBL-Fraktion zum ISEK 2040 bzw. die künftige 
Ausweisung von Bau- und Gewerbegebieten Vorlage 139/2022 

 Vorlage: 173/2022 
Die Fragen der NBL-Fraktion können wie folgt beantwortet werden: 
 
1. Wie ist der Sachstand bezüglich der Aufnahme von Flächen in den regionalen 
Flächennutzungsplan? 
 
Die Flächen aus dem ISEK 2040 wurden 2019 für die Neuaufstellung des regionalen 
Flächennutzungsplanes von der Stadt Neu-Anspach angemeldet. Veränderungen dürfen 
nicht mehr vorgenommen werden, um den Aufstellungsprozess nicht weiter zu verzögern.  
 
2. Welchen Zeitplan hat der regionale Planungsverband derzeit zur Verabschiedung des 
entsprechenden Plans? 
 
Am 24.11.2021 hat eine gemeinsame Informationsveranstaltung vom Regierungspräsidium 
Darmstadt und Regionalverband für die Verwaltungsmitarbeitenden zum aktuellen Sachstand 
des Verfahrens stattgefunden. Es wurde darüber informiert, dass voraussichtlich 2023 die 
erste Offenlage des Plankonzepts stattfinden kann. Ein wichtiger Faktor für die Verzögerung 
war eine geforderte landesweite Klimaanalyse, welche in den letzten Jahren erstellt wurde 
und mit den angemeldeten Flächen der Kommunen abgeglichen werden musste. Ein 
Abschluss des gesamten Verfahrens ist für 2027 / 2028 zu erwarten.  
 
3. Gibt es auf Verwaltungs- oder Dezernentenebene bereits Erkenntnisse, welche der angemeldeten 
Flächen gegebenenfalls in den Plan aufgenommen werden könnten?  
 
In dem o.g. Gespräch wurde darauf hingewiesen, dass keine einzelnen Kommunengespräche 
angeboten werden. Somit besteht erst mit der ersten Offenlage des neuen Plankonzepts die 
Gewissheit, welche Flächen aufgenommen worden sind und welche nicht.  

 




